Destacado: recibe Tec Aguascalientes Premio al Mérito Empresarial



Por ser una institución activamente involucrada en el desarrollo de la ciudad, el <u>Tec Campus</u> <u>Aguascalientes</u> recibió el *Premio al Mérito Empresarial* otorgado por el Grupo de Industriales de Aguascalientes (GIA).

Fernanda Velázquez, coordinadora de GIA mencionó que, "El premio se les otorga a empresas con influencia positiva en la sociedad, que cuenten con innovación tecnológica y digital, reconocimientos internacionales, competitividad global y crecimiento sostenido".

Este es uno de los reconocimientos que otorga GIA anualmente a empresas del Estado de Aguascalientes que son socias activas a la asociación civil y **demuestran una** "trayectoria empresarial destacada".

Roberto Soto Soto, director general del campus y quien recibió el reconocimiento en representación de la institución, dijo: "Estamos muy orgullosos porque en 11 años, nunca se había premiado a una institución educativa con este reconocimiento".



/> width="900" loading="lazy">

Desarrollo institucional y social

El Tec Aguascalientes forma parte de las 43 universidades presentes en el Estado, y **ha sido la primera en su rubro** en recibir este premio, "Esto se debe a la incidencia que hemos tenido tanto en las empresas, como en la comunidad hidrocálida.

"Hemos provocado un **impacto económico, sustentable y social positivo a través de la educación**, nuestro modelo educativo y la gobernanza que tenemos", comentó Roberto Soto.

"El beneficio más importante de recibir el premio es el de la percepción de la comunidad, demostrar el valor que ofrecemos para la sociedad, la educación y el entorno en general.

"Para honrar el prestigio del premio, seguiremos en colaboración con GIA, con todos los sectores empresariales del Estado y con el gobierno, para poder **integrar nuestras actividades y seguir beneficiando a la comunidad** que nos rodea", añadió Roberto Soto.

Entre las acciones que ha realizado el Campus, y las que se tomaron en cuenta para la nominación a los premios, están:

- Colaboración Empresarial: Se mantienen asociaciones estratégicas con más de 80 empresas, generando beneficios mutuos para ambas partes.
- Convenios con gobierno: Se tienen acuerdos clave con entidades gubernamentales para desarrollar proyectos a favor de la comunidad.
- Participación en competencias internacionales: Los **alumnos participan activamente en concursos internacionales** y se han ganado múltiples premios en ellos.
- Conferencias de talla internacional: Se ofrecen **conferencias de expertos mundialmente reconocidos** como Raj Sisodia, Sergio Fajardo, Otto Granados entre otros.
- Difusión cultural: Se organizan diversos eventos de arte y cultura durante el año, en los que han participado artistas como José María Napoleón.
- Voluntariados: Se fomenta la participación activa de los estudiantes y colaboradores en diversas iniciativas de voluntariado, que **promueven el impacto positivo en la comunidad.**
- Intercampus 2023: **Ser sede del torneo deportivo nacional** entre los grupos deportivos de los diferentes campus del Tec.

"Hemos provocado un impacto económico, sustentable y social positivo a través de la educación" .- Roberto Soto Soto

Para poder ser acreedor al premio, las empresas deben ser nominadas por los asociados de GIA. Posteriormente, se realiza un análisis de los postulados para determinar quién será el ganador de la edición correspondiente.

En la ceremonia de fin de año de la asociación, fue el director del GIA, Ramón Medrano, quien entregó el premio a Roberto Soto.

GIA y el premio

GIA, es una asociación civil que se estableció en Aguascalientes como referente en las áreas de administración, manufactura, mercadotecnia y liderazgo.

Según su presentación ejecutiva, "Su objetivo es servir de referencia para las prácticas empresariales innovadoras y eficientes, ante la comunidad empresarial y frente al gobierno".

"Los premios surgieron en el 2011 y se busca reconocer las buenas prácticas, las buenas actividades y todo lo que funciona de manera positiva para el entorno de la sociedad", declaró Velázquez.

SEGURO QUERRÁS LEER ESTO

Y TAMBIÉN